

# 看護部だより

2025年12月号  
2026年 1月号



昨年12月20日にキャンドルサービス・クリスマスコンサートを開催しました。ボランティアで多くの看護学生さん達に協力いただき、入院中の患者さんに元気な力を届けることができました。また、コンサートは小田原キャンパスのアンサンブルサークル・軽音部の協力もあり、とても楽しい時間となりました。このような時間を過ごすことが患者さんおひとりおひとりの治療の力となると信じております。ご参加いただいた学生の皆様、本当にありがとうございました。職員一同感謝申し上げます。



初春のお喜びを申し上げます。

今年は「午」年。馬は長い脚で駆け出し、  
すごいスピードで前進することができます。

また、馬はその強い馬力と持久力で  
重い荷物を長く引いていくこともできます。  
馬の飛躍力と馬力と持久力で今年の看護部も病院の  
大きな力となって進んで行きたいと思います。  
今年もどうぞ熱海病院を宜しくお願い致します。



看護部長  
青井久江



◀ インターンシップ  
申し込みはこちらから  
是非ご参加ください！



国際医療福祉大学熱海病院